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ごあいさつ 
 安倍晋三元総理の逝去には強い衝撃と憤りを持っています。心よりご冥福をお祈

りいたします。日本のリーダーとして内政・外交ともに大きな実績を残され、今後のご

活躍にも期待しておりましたのに残念でなりません。民主主義の根幹である選挙時

に暴力にて言論を封じられることは絶対に許されるものではありません。安倍元総理

の発言等にある日本をより良い国にしようという強い思いには、私も常に共感してお

りました。地方の力強い発展、ひとり一人の暮らしや福祉の充実させること等を着実

に進めることが、より良い国にづくり繋がるものと確信しています。 

  
責任をもって次の世代に引き渡せる草津市を作ります。 皆様との 

約束 あなたの声と共に 草津を前へ 

草津市議会議員 

人口減少・少子高齢化 草津市の現状は？ 

 令和 2 年度国勢調査で、日本全体の人口減少がより進行していることか鮮明となり、外国人を含む総人口は 1

億 2164 万 6000 人、5 年前の前回調査から 94 万 9000 人ほど減少。滋賀県の人口が 141 万 3610 人ですから減

少の大きさがご理解いただけると思います。一方草津市は 14 万 3913 人、前回より 6 千 666 人増（増加率 4.9％）

となっており、全国的に稀な人口増加しているまちの一つです。一方、草津市は令和 12 年の 14 万 7400 人を頂点

に人口減少が始まるとしており、今後のまちづくりを進める「草津市総合計画」などの市の計画は人口減を前提に

策定されています。日本全体の人口減が進む中で、草津市だけが恒久的に増加させることは出来ませんが、地理

的優位性を含め持てる力や可能性を生かすことで、計画的な人口増や人口減少する時期の延伸を目指すことが

出来ると考えます。 

駅近郊を含め、マンション建設や住宅開発が進む地域では人口が増加する一方、郊外部では人口減少、少子

高齢化が進んでいます。67.82 ㎡とコンパクトな草津市です。草津・南草津駅を中心としながらも、郊外部の発展、

郊外部と駅を道路整備や公共交通機関で結ぶこと等で、郊外部での生活の利便性をより実感できるようにしなけ

ればなりません。 

人口・世帯数の見通し 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

発行者：草津市議会議員 遠藤覚 202207 

令和 9 年開催決定!「ワールドマスターゲームズ 2027 関西」 

新型コロナ感染症対策関連事業 

 
 ①公共交通事業者支援補助金【予算額 822 万円】 

コロナ禍、原油価格高騰の影響を受ける公共交通事業者を支援 

 

②農業用燃料等高騰対策補助【予算額 1,333 万円】 

感染拡大による農産物の需要低迷、燃油等の高騰により影響を

受ける認定農業者等に支援 

 

③草津市応援チケット事業（第 3 弾）【予算額 18,989 千円】 

感染拡大、原油高騰等の影響を受ける中小規模事業者への支

援プレミアム付チケット（二千円で三千円分購入可）  

販売期間 9 月～12 月 利用可能期間 10 月～12 月 

〔事務所〕 
■〒525-0037 

   滋賀県草津市西大路町 10-10 A501 
■ TEL／FAX  077-561-7282 
■ E- mail  endosatoru932@gmail.com 
■ URL  http://endosatoru.net 

遠藤さとる 検 索 

令和 3 年開催予定であったワールドマスターズゲームズが、新型コロナウイルスの影響で 2 度延期されていましたが、

令和 9 年 5 月に開催されることが決定されました。ワールドワールドマスターズゲームズとは、4 年ごとに開催され、30 歳

以上であれば誰でも参加できる生涯スポーツの国際大会です。コロナ前では選手 5 万人の参加、応援の家族など関西

を訪れ、地域との交流や観光されるとされていました。 

 

 

福祉・子育て・

教育 

〇障害者施設等への仕事を 

〇暮らしに密着した地域包括ケア 

システムのために 

〇中学校給食の必要性 

〇プログラミング教育について 

 

防災・防犯 
〇  

〇  

〇  

 

経済・ 

まちづくり 

〇都市機能・居住者の誘致 

〇草津・南草津駅周辺の交通渋滞対策 

〇旧警察署跡地の有効的活用 

〇新型コロナウイルス感染症で 

苦しむ市民等への支援 

 

行財政改革 
〇 な について 

〇公共施設の有効的利用について 

〇市債権の一元管理 

令和 3 年 10 月から市の監査委員を拝命しておりますので、議会内の申し合わせにより 1 年間は議会での質疑・一般質問

は行っておりません。 

今まで、こんな質問をしてきました 

直ぐに改善されたもの、数年をかけ前に進み出しもの、課題の共有する事が

出来たもの、進まなかったものもありますが、きめ細やかに調査を行い理論的

に質疑してまいります。 

草津市ではグリーンスタジアムと矢橋帰帆島公園グランド(帰帆島は県の施設)にてソフトボールの一部が

行われます。滋賀県では令和 7 年国民スポーツ大会、全国障害者スポーツ大会が開催され、アスリートの

活躍、スポーツを通して人の交流が生まれることに期待できます。また、令和 7 年には大阪・関西万博が行

われ 2,820 万人の来場、約 2 兆円の経済波及効果があるとされています。それぞれを盛り上げ、関連付け

ることで、草津市にも効果を得られるようにしなければなりません。 

 


